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Anfrage: Abfalllager Stadtwerke 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

auf dem Gelände der Stadtwerke Erfurt (Bereich Entsorgung) in der Apoldaer Straße 2 (rückseitig 

zum Wertstoffhof) befindet sich ein Zwischenlagerplatz für gelbe Säcke. Der Müll wird auf dem 

Gelände lose gelagert. Seit geraumer Zeit werden von Pächter*innen aus der Nachbarschaft 

Probleme an uns herangetragen. So fliegt der Müll, da dieser augenscheinlich nicht ausreichend 

gesichert ist, unkontrolliert in der Gegend rum. Der Müll landet durch den Wind auf benachbarten 

Grundstücken, an den Bahnschienen, in Bäumen etc. Hinzukommt, dass durch den losen Müll auch 

Krähen angezogen werden, die den Müll zusätzlich in der Gegend verteilen. Es scheint dort von 

Seiten der Stadtwerke nicht zu regelmäßigen Säuberungen in der näheren Gegend zu kommen, bzw. 

mangelt es an Sicherung, so dass der Müll nicht umherfliegen kann.  

Ich gestatte mir, Ihnen folgende Fragen zu stellen: 

 

1.       Befindet sich dieser Lagerplatz im genehmigungsrechtlichen Zustand? (Anhaltspunkte:  Werden 

dort nur so viele Mengen gelagert, wie genehmigt sind und wird der Müll genehmigungskonform 

gelagert?) Wenn ja, bitte begründen resp. nachweisen.  

2.       Wie wird sichergestellt, dass es außerhalb dieses Geländes der Stadtwerke Erfurt zu keinen 

Verunreinigungen resp. Verschmutzungen mehr auf anliegende Grundstücke kommt?  

3.       Wann ist für die dauerhafte Lagerung des Mülls auf dem Gelände der Bau einer Halle geplant? 

 

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen. 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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